

EL ECO DE ALMANZORA

SEMENARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR D. RAMON DE CALA Y LOPEZ

Año II.

Suscripcion

En toda España trimestre 6 rs.
Pagos adelantados.

Cuevas 31 de Agosto de 1897.

Anuncios

y comunicados á precios convencionales.

Núm. 37

LO QUE SUCEDE

Ya corren los carruajes por las calles; ya no se riega, ya no se hace nada.

Estamos tan hechos á que toda buena iniciativa sea un fracaso y todo buen deseo un desencanto, que no debiera esto llamarnos la atencion.

Mejor dicho, debimos esperarlo.

Pero nos lastima.

Son muy breves las dichas humanas, y muy breve ha sido para Cuevas el paso por la alcaldia de nuestro querido amigo D. Miguel Soler Flores.

Joven, que á la importancia de una gran fortuna reúne inmensas simpatias personales: de corazon noble, de comportamientos leales y ameno trato, no puede hablársele sin quererlo, ni tratarlo sin ser su amigo.

Mientras fué alcalde, modelo de justa severidad que contrastaba con sus pocos años; novel en politica, supo y sabe hacer lo que la dignidad reclama; intentó mucho y consiguió algo; habria querido mas por que ama á su pueblo, no lo dejaron; y como cuerpo elástico que siempre recobra su primitiva forma, Miguel fué. el Miguel de siempre, obró como debia, no se doblegó por nada, adelantó su dignidad de hombre á los mal entendidos deberes de politico y... se fué.

No es suya la culpa; es de los que no le conocian bien á fondo, pero Cuevas lo siente y lo lamenta.

Aunque hoy algo alejado, nuestro Miguel ha militado en las filas periodísticas locales, al lado del que esto escribe y sin embargo nadie que le conozca podrá tildar de apasionadas estas líneas, ni creer que las ins-

pira la santa pasion de la amistad ni el sublime interés del compañerismo. Es que lo merece.

X.

Seccion minera

Correspondencia

Almagrera 28 Agosto 1897.

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Estimado amigo: No estando Mr. Brandt satisfecho con la considerable aminoración que efectuan las bombas, está montando otra nueva, de acción directa con la que podrá aumentar 4.000 metros cúbicos cada 24 horas la cantidad de agua que eleva. Si con estos medios consigue vencer el liquido que hoy inunda la galeria principal proseguirá su perforación.

Ahora bien; siendo probable que esto no pueda conseguirlo por la temperatura asfixiante que en ella reina, procura orillar esta dificultad aprovechando el pozo de la mina Casualidad que se halla casi en seco merced al descubrimiento del último venero.

Cuando se llegue á realizar lo expuesto, se principiará una nueva labor de escepcional importancia consistente en una galeria á 5 metros sobre la actual que ha de servir para reconocimiento de los sopladós, y para otros usos.

Numerosos operarios trabajan hoy en la apertura de una espaciosa carretera que corre por la ladera de la sierra hasta el pozo Casualidad, y se utilizará para subir los aparatos indispensables á la profundización de dicho pozo.

Sin otro asunto queda de V.

S. S. Q. B. S. M.

El Corresponsal.

Sobre el Desagüe

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Muy señor mio: No creo que pueda ocuparse el periódico de su digna dirección en otro asunto que á sus lectores inspire mayor interés que la cuestión planteada sobre el desagüe de Sierra Almagrera, y por eso no temo que se hayan de fatigar con nuestra insistencia.

Empiezo el presente artículo diciendo á mi contrincante que los lectores de una discusión periodística se dividen en dos clases: los que se interesan y se divierten con todo lo que se refiere á las personas de los que discuten, y los que consagran toda su atención al estudio de la cuestión debatida. Para los primeros, su manera sui-generis de echarme en cara los favores que haya podido recibir de D. Alfredo Brandt, habrá sido un golpe de una habilidad consumada; los segundos, creo que se habrán preguntado admirados de la incongruencia si média alguna relación entre que yo haya sido hasta ahora un modesto empleado de D. Alfredo Brandt y que sepa ó ignore el articulista á quien rebato, si el 16 por 100 es ó nó alto y gravoso.

A esos segundos lectores que son aquellos á quienes dedico estos artículos he de decirles, sinó me conocen personalmente, que estoy lejos de cometer la bellaqueria de vender mi pensamiento por nada ni por nadie, y que si me guiara la pasión del cariño ó la del interés, escribiría continuamente en contra del desagüista, pues no más que con lo que han pagado al desagüe